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Après la liesse des JO de Paris, voici venu le temps des festivités, bien 
moins réjouissantes, à Soisy. On nous inflige encore un festival du feu 
d’artifice annoncé à grands renforts de publicité alors que les 
pollutions générées par ce genre de spectacles ne sont plus à 
démontrer : particules fines et CO2 bien supérieurs à ceux émis par la 
circulation automobile ; métaux utilisés pour donner les couleurs 
provoquant des inflammations pulmonaires et entraînant une 
importante pollution des sols et des rivières. 

Autre « réjouissance » de la rentrée, l’augmentation de 5 % des tarifs 
de la pause méridienne pour nos écoliers soiséens. Nous espérons 
cependant que chaque élève pourra trouver un-e enseignant-e dans 
sa classe malgré la pénurie de plus en plus grande de professeurs sur 
l’académie de Versailles et que la rentrée sera source de joie pour 
toutes et tous. 

CATHERINE DAVID. POUR SOISY RESPIRE

FESTIVITÉS ET RENTRÉE 

INSTALLATIONS SPORTIVES 
PAS AU NIVEAU ATTENDU 

Le président du SCERGIS ne remportera pas de médaille olympique 
pour sa gestion des installations sportives et sa communication. Pas 
d’éclairage sur les terrains, piste d’athlétisme détériorée, nombreux 
affaissements, revêtement synthétique usagé,... Les clubs en 
subissent les conséquences avec des risques accrus de blessure pour 
les enfants et les sportifs.  

Lors d'une réunion en mai dernier,la mairie a déclaré ignorer l'état 
déplorable de nos installations aux dirigeants sportifs. Pourtant en 
2023 au forum des associations, le Maire promettait une nouvelle fois 
la rénovation rapide des terrains de football et de la piste d’athlétisme. 
Promesse qui figurait déjà dans le programme de la majorité de 2008. 
17 ans pour agir ce n’est certainement pas un record olympique.  

Suite aux rencontres officielles interdites par la FFF pendant une 
période, le Maire a renouvelé sa promesse aux clubs sportifs, mais 
cette fois, pour janvier 2025. Les crédits n’ont été votés qu’en mars 
2024 par le comité syndical composé d’élus, avec un début des travaux 
pour mars 2025 et une livraison en novembre 2025. Où est la vérité ? 
Monsieur le Maire, en janvier ou en mars 2025 ?

L’anticipation semble également manquer avec une seule tondeuse 
pour entretenir le stade. Et lorsqu’elle tombe en panne, il incombe 
aux clubs sportifs de trouver une solution. Incroyable, mais c’est pour-
tant la réalité. 

Au lieu de s'occuper des infrastructures, la Ville vise le label de "Ville 
active et sportive", un titre que Saint-Gratien a depuis plus de quatre 
ans et que Deuil-la-Barre vient d'obtenir. 

La communication semble primer, pour donner l’impression que tout 
va bien. Promettre est facile, travailler sérieusement sur les dossiers 
l’est beaucoup moins. 

Bonne rentrée à toutes et à tous, 

DAVID CORCEIRO, DANICK DELAROCHE, SYLVAIN HEUBERT. 
VIVRE SOISY
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